Kurz notiert

LFV-Marathonis am Bodensee unterwegs

Schutterwald. Bei schönem Herbstwetter waren am Sonntag 17 Marathonis vom LFV Schutterwald in Lindau am Bodensee am Start zum Drei-Länder-Viertel- und Halbmarathon. Der Start mit 7500 Läufern erfolgte in Lindau. und es ging vor einer herrlichen Kulisse am Bodensee entlang über die Seebühne in Bregenz und dann in ein schönes, kühles Waldstück. Das Ziel war im Casino-Stadion in Bregenz.

Viertelmarathon (11,98 km): Marianne Ichters 01.22.07, Klemens Ichters 01.22.07.

Halbmarathon (21,0975 km): Alexandra Beck 2.06.49, Edwin Fischer 2.09.36, Petra Franz 2.03.29, Sabine Gabel 2.30.26, Diana Kleiner 1.58.32, Michael Knäble 2.32.54, Wilfried Lahl 2.03.22, Jürgen Munterde 2.05.02, Hans-Jörg Sachse 1.53.15, Irmgard Schobel 2.18.30, Stefanie Seller 2.03.31, Astrid Vetter-Brüderle 2.16.34, Doris Waffenschmidt 2.40.21, Michael Zimmermann 1.58.35.

Marathon In Köln: Ingrid Beck 4.54.21.